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発 言 項 目 要　　　　旨

市長の描く富士宮の将来像について、どのように市民
に周知し共有していくか、市長の考えを伺う。
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発言
順序

氏名 　　松　永　孝　男　　議　員

貧困家庭の教育支援と若者の富士宮へのＵターンを
促す富士宮奨学金（高校生･専門学校生･大学生）の新
設を提案するがいかがか。

富士宮市の未来構想
について（令和４年度
施政方針より）

令和４年度施政方針の中から、富士宮市の｢輝く未来｣を構
築していくための未来構想について伺う。

市　　長
教 育 長
関係部長　義務教育について。

　義務教育の目的をどのように捉えているか。

　「確かな学力」とは何か。

　将来を担う人材をどのように育成していくのか。

脳のリフレッシュのため、小中学校で20分程度のプ
チ睡眠の導入を提案するがいかがか。

　行政への提案について。

富士宮市は、総面積の約65％を森林が占めている
が、ゼロカーボン推進と森林環境整備を両立させる市
民参加の取組として、薪ストーブ助成金の新設を提案
するがいかがか。
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